

Presidente de Francia anuncia aumento de efectivos en Ministerio de Defensa



París, 6 abr (RHC) El presidente de Francia, François Hollande, decidió un aumento de los efectivos en el Ministerio de Defensa durante los próximos tres años, disposición atribuida a la amenaza terrorista.

Durante un Consejo de defensa y de seguridad nacional, Hollande anunció el reforzamiento, con 10 mil puestos en total, de los efectivos del Ministerio entre el 2017 y 2019, según un comunicado del Palacio del Elíseo.

Subrayó el primer mandatario que esa decisión se traducirá en un crecimiento neto de cerca de 800 puestos en el curso de los próximos tres años, en beneficio de las unidades operativas y de la ciberdefensa.

Tras los atentados del 22 de marzo en Bruselas, el gobierno francés anunció un reforzamiento de la seguridad en las fronteras y en las infraestructuras de transporte de todo el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89657-presidente-de-francia-anuncia-aumento-de-efectivos-en-ministerio-de-defensa>



Radio Habana Cuba